

Erste Mannschaft spielt Unentschieden gegen Bretzingen

29.09.2013 21:06 von Albrecht Morast

Die Bilanz unserer Ersten Mannschaft nach dem Rundenspiel gegen den SV Bretzingen: Ein Punkt, zwei weitere verletzte Spieler und eine Rote Karte. Mit diesen wenigen Worten könnte man die heutige Partie kurz beschreiben.

Doch eins nach dem anderen: Kurzfristig mussten Dominik Neeb und Manuel Stieber absagen, die wegen einer Erkältung nicht mitspielen konnten. Insgesamt gab es drei Veränderungen zur Startaufstellung gegen den TTSC Buchen. Neben den beiden erkälteten Spielern musste ebenso Spielführer David Holderbach aussetzen, der für mehrere Wochen, wenn nicht sogar Monate, verletzungsbedingt pausieren muss. Dadurch begannen neben Oli Neeb und Fabian Ballweg Fabian Aumüller und Patrick Seitz in der Verteidigung. Für David Holderbach begann Martin Volk im Mittelfeld.

Anhand der Tabellenkonstellation ging unsere Mannschaft als Favorit in die Partie. Unser Team nahm von Beginn an das Zepter in die Hand, wenn auch unsere Gäste die erste Möglichkeit besaßen, welche im letzten Moment entschärft werden konnte.

Nach einem Eckball hatte Mike Rösch eine Kopfballchance (8. Min), jedoch ging der Ball knapp über das Tor. Kurze Zeit später setzte sich Mike Rösch über die rechte Seite durch, doch der gegnerische Torwart konnte in höchster Not klären. Im weiteren Spielverlauf zog sich Bretzingen in die eigene Hälfte zurück, weshalb unsere Mannschaft mehr Ballbesitz besaß. In der 17. Minute wurde ein Freistoß von Uwe Bernhardt abgeblockt, der ansonsten gefährlich geworden wäre.

Wenige Minuten später hatten die Zuschauer den Torschrei schon auf ihren Lippen. Mike Rösch passte zu Jonas Aumüller, der sich den Ball am herauseilenden Gästetorwart vorbeilegte. Allerdings wurde das Spielgerät auf der Linie geklärt. In der Mitte hat sich noch Uwe Bernhardt freigelaufen. In der 37. Spielminute ging ein Kopfball von Oli Neeb über das Tor.

In den letzten fünf Minuten von Durchgang eins war Bretzingen die bessere Mannschaft. Durch mehrere Standardsituationen strahlen unsere Gäste Gefahr aus. Die Seiten wurden schließlich mit einem torlosen Unentschieden gewechselt.

Konnte Bretzingen nochmals an ihre besten Minuten vor der Halbzeit anknüpfen, übernahm unsere Mannschaft anschließend wieder das Kommando. So legte Jonas Aumüller einen Tick zu ungenau auf den einschussbereiten Mike Rösch zurück (52.) und kurze Zeit später ging ein Schuss von Mike Rösch am Ziel vorbei (57.).

Anschließend wurde es etwas hektischer. Nach einem Zweikampf vor unserem Sechzehner in der 64. Minute entschied der Schiedsrichter auf einen Freistoß für unsere Gäste. Ein Mitspieler verlor daraufhin die Nerven und wurde daher vom Unparteiischen mit der Roten Karte des Spielfeldes verwiesen. Der anschließende Freistoß landete am Pfosten –die beste Möglichkeit für unsere Gäste.

Nur wenige Augenblicke später der nächste Schock für unser Team: Ohne Einwirkung eines Spielers verletzte sich unser Kapitän Alexander Dörr an der Mittellinie und musste vom Spielfeld getragen werden.

Obwohl unsere Mannschaft numerisch unterlagen war, versuchte unser Team in Führung zu gehen. Allerdings verletzte sich auch noch Fabian Ballweg, der, ebenso wie Alexander Dörr, noch in das Krankenhaus eingeliefert wurde. Euch beiden alles Gute!

In den letzten Minuten vergaben die beiden eingewechselten Spieler Martin Hornung und Flo Bauer jeweils eine gute Chance.

Aufstellung: Albrecht Morast, Fabian Aumüller, Patrick Seitz, Oli Neeb, Fabian Ballweg, Jonas Aumüller, Stefan Link, Martin Volk, Alexander Dörr, Mike Rösch, Uwe Bernhardt.

Auswechslungen: Heiko Blank für Alexander Dörr

Martin Hornung für Stefan Link

Flo Bauer für Fabian Ballweg.

Auswechselbank: Matze Ibach, Nico Künkel.

Die nächsten Spiele: Diesen Donnerstag, den Tag der Deutschen Einheit, spielt unsere Zweite um 15 Uhr zuhause gegen den FC Eubigheim 2. Unsere Erste empfängt am Samstag (5.10.) um 16 Uhr den FV Laudenberg.